



Alcaldía Cuauhtémoc, a 04 de diciembre del 2024

LISTA DE ASISTENCIA SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE SALUD, EDUCACIÓN Y FOMENTO AL DEPORTE, DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC.

NOMBRE	CARGO	FIRMA
Priscila López Mejía	Presidenta de la Comisión	Jagar -
Ricardo Martínez Martha	Concejal Secretario de la Comisión	
Claudia Anay Rosiles Carballo	Concejal Integrante de la comisión	G/X







ACTA DE LA SESIÓN DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE SALUD, EDUCACION Y FOMENTO AL DEPORTE DEL CONCEJO DE LA ALCALDIA CUAUHTÉMOC.

En la Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México, siendo las doce horas con cinco minutos del día miércoles cuatro de diciembre del Dos mil veinticuatro, En el Auditorio Valentín Campa de la Alcaldía Cuauhtémoc estando presentes;

- Lic. Priscila López Mejía Concejala en su Carácter de Presidenta,
- Lic. Ricardo Martínez Martha Concejal Secretario;
- Lic. Claudia Anay Rosiles Carballo Concejala Integrante

Previa convocatoria se llevó a cabo el inicio la Sesión de Instalación de la Comisión de Salud, Educación y Fomento al Deporte del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc Con los siguientes temas a tratar.

- 1. Lista de asistencia y, en su caso, declaración del quórum.
- 2. Lectura y aprobación del orden del día.
- 3. Declaración oficial de la Instalación de la Comisión Salud, Educación y Fomento al Deporte del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc.
- 4. Mensaje de la Presidenta de la Comisión, Concejala Priscila López Mejía.
- 5. Intervención de los integrantes de la Comisión
- 6. Intervención de invitadas he invitados especiales.
- 7. Clausura de la sesión.

1. Lista de asistencia y, en su caso, declaración del quórum

Se realiza la verificación de quórum, el pase de lista a los integrantes de la Comisión de Salud, Educación y fomento al deporte del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, y estando presentes tres de los tres integrantes de la Comisión, existiendo quorum para sesionar válidamente, siendo las doce horas con veinte minutos.

Página 1|8

Company C

Reserved to the second







2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

El Concejal Secretario de la Comisión dio lectura al orden del día de la Sesión, posteriormente, la presidenta de la Comisión pregunto si algún integrante del órgano colegiado tenia observaciones respecto al documento; no habiendo intervenciones instruyo al Concejal Secretario para recabar la votación sobre la aprobación o no del orden del día.

Siendo el sentido de la Votación:

Concejal	Sentido de la votación	
Priscila López Mejía	A favor	
Ricardo Martínez Martha	A favor	
Claudia Anay Rosiles Carballo	A favor	

Con tres votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, es decir por unanimidad queda aprobado el orden del día.

3. DECLARACIÓN OFICIAL DE LA INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN SALUD, EDUCACIÓN Y FOMENTO AL DEPORTE DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC.

La Presidenta de la Comisión externa que de conformidad con lo establecido en el artículo 53 apartado C de los Concejales, en su numeral 3, fracción VIII, de la Constitución Política de la Ciudad de México, así como los artículos 99 y 104 fracción IX, de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, y los artículos 56 y 57 del Reglamento Interior del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, preceptos que norman las comisiones ordinarias del Concejo, ya que son el instrumento para vigilar el correcto funcionamiento de la Alcaldía en el desempeño de sus atribuciones y prestación de los servicios públicos que tiene encomendados.

Res.







De lo anterior, y en cumplimiento de las facultades conferidas en el encargo como Presidenta de la Comisión Salud, Educación y Fomento al Deporte; el pasado 28 de noviembre del 2024, tuve a bien convocarles para que el día de hoy se efectuara el protocolo de instalación de la comisión, por lo que, siendo las doce horas con treinta y cinco minutos, se declara oficialmente instalada la Comisión de Salud, Educación y Fomento al Deporte del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, misma que su servidora preside, y que cuenta con el gran honor de tenerles como integrantes. De esta manera iniciamos los trabajos de la Comisión.

4. MENSAJE DE LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, CONCEJALA PRISCILA LÓPEZ MEJÍA.

En su participación la Presidenta de la comisión agradeció a los invitados especiales que acompañan la instalación y a las Concejalas y Concejales, además de agradecer a los Concejales integrantes de la Comisión. Envío un afectuoso saludo a las vecinas y vecinos que nos acompañan y quienes nos siguen a través de las redes sociales.

Comenzó con un mensaje con un profundo agradecimiento a la ciudadanía por la confianza que ha depositado en ella para presidir esta Comisión de Salud, Educación y Fomento al Deporte.

Menciono que este encargo no solo es un honor, sino también una responsabilidad que asumió con humildad, entusiasmo y un firme compromiso con el servicio público.

Hoy más que nunca, nuestra labor como representantes debe estar centrada en el bienestar de las personas, en sus necesidades reales y en la construcción de soluciones que impacten positivamente en su vida cotidiana.

Como presidenta de esta comisión, se comprometió a trabajar con visión, dedicación y un fuerte sentido de empatía hacia quienes habitan en esta alcaldía, el corazón de nuestra gran Ciudad de México.

Menciono que La salud es un pilar fundamental para garantizar una calidad de vida digna, en nuestra labor no puede limitarse a lo inmediato; debemos aspirar a construir un sistema de salud comunitaria más sólido, preventivo y accesible para todos los sectores de la población.

En nuestra alcaldía, hay retos importantes en materia de salud. por ello, uno de mis principales objetivos será trabajar de la mano con nuestras autoridades para mejorar la infraestructura y los servicios en los centros de salud locales. Esto incluye gestionar

Página 3|8

A CONTRACTOR OF THE PARTY OF TH







recursos para su mantenimiento, pero también asegurar que cuenten con personal capacitado y con los insumos necesarios para atender a la población de manera oportuna.

Por otra parte, sabemos que la prevención es clave. Desde esta Comisión impulsaremos campañas de concientización sobre enfermedades como el cáncer de mama y la prevención del Cáncer infantil, que afectan profundamente a nuestras familias.

Tampoco podemos ignorar la creciente incidencia de problemas de salud mental, especialmente entre nuestra juventud.

Trastornos como la ansiedad y la depresión no solo afectan a las personas, sino que repercuten en el entorno familiar y comunitario.

Como parte de las acciones de esta comisión, buscaremos articular esfuerzos con especialistas y organizaciones, para desarrollar programas que aborden estas problemáticas de forma integral.

En este sentido, estableceremos alianzas con instituciones educativas y sociales para la promoción de hábitos saludables desde una edad temprana.

La educación sobre nutrición, ejercicio y bienestar emocional será una prioridad en nuestras

agendas, asegurándonos de que la información llegue a todos los rincones de nuestra comunidad.

El deporte no es únicamente una actividad física; es una herramienta poderosa para la construcción de comunidades más sanas, cohesionadas y resilientes. En la Cuauhtémoc, que ha sido cuna de grandes deportistas nacionales e internacionales.

tenemos el privilegio y la responsabilidad de aprovechar este potencial.

Rescatar y rehabilitar espacios deportivos será una de nuestras prioridades. Queremos que nuestras niñas, niños y jóvenes tengan acceso a lugares seguros, bien equipados y accesibles para practicar deporte. Estos espacios deben ser puntos de encuentro para fomentar no solo la actividad física, sino también valores como la disciplina, el trabajo en equipo y la sana convivencia.

Además, promoveremos programas que acerquen el deporte a todas las edades y sectores de la población. Desde actividades para personas mayores hasta ligas juveniles y talleres para principiantes, el deporte será una alternativa positiva frente a riesgos como el sedentarismo, las adicciones y la violencia. En donde es crucial que involucremos a las familias en estas actividades, creando eventos deportivos comunitarios que fortalezcan el lazo social y una cultura de salud y bienestar.







La creación de clubes deportivos y la organización de torneos locales serán fundamentales para alcanzar estos objetivos.

Hablar de educación es hablar del futuro de nuestra comunidad y de nuestro país. Desde esta comisión, seremos aliados estratégicos de las escuelas, docentes y familias de la alcaldía para construir un entorno educativo inclusivo y de calidad. La educación no debe ser un lujo, sino un derecho pleno para todas y todos, y nuestra labor será garantizar que ese derecho se ejerza de manera efectiva en la Cuauhtémoc.

Además, impulsaremos actividades extracurriculares que fortalezcan el aprendizaje fuera de las aulas. Desde pláticas educativas en parques y jardines hasta talleres en unidades habitacionales, queremos que la educación trascienda las fronteras escolares y se convierta en un motor de desarrollo comunitario.

Para asegurar que nuestras Gestiones sean efectivas, estableceremos mecanismos de evaluación, supervisión y seguimiento, involucrando a la comunidad en la toma de decisiones y la implementación de proyectos educativos.

Esta colaboración será la clave para transformar nuestro entorno en un espacio de aprendizaje continuo y significativo.

Como presidenta de esta comisión, tengo el compromiso de ser parte de esta

transformación, demostrando que las mujeres podemos liderar con sensibilidad, inteligencia y eficacia.

Señalo que Fomentar la participación de mujeres en todos los niveles de la vida pública y

comunitaria será uno de nuestros objetivos. Desde promover el liderazgo femenino en el deporte hasta impulsar la educación de niñas y jóvenes, trabajaremos para cerrar brechas y crear oportunidades igualitarias.

Quiero dejar claro que mi labor como presidenta de esta comisión no se limitará a las sesiones de trabajo o a los planes sobre papel. Estoy aquí para escucharles, para atender sus inquietudes y para trabajar de manera conjunta en soluciones que realmente respondan a sus necesidades. Las puertas de mi oficina estarán siempre abiertas, Quiero que sepan que cuentan con una servidora para impulsar proyectos, gestionar recursos y representar sus voces en cada decisión que tomemos.

Además, estableceremos mecanismos de comunicación constante con la ciudadanía, utilizando medios digitales y presenciales para mantener un diálogo abierto y transparente. Donde su participación activa será el motor que nos impulse a mejorar cada día.

A.







En su intervención las invitadas e invitados celebraron la instalación de la Sesión y expresaron su interés para colaborar, con la Presidenta y los integrantes de la Comisión.

7. Clausura de la sesión.

La presidenta indico a los integrantes de la Comisión que no habiendo más asuntos que tratar, siendo las trece horas con veinticinco minutos del día miércoles cuatro de diciembre del dos mil veinticuatro se dan por concluidos los trabajos de la comisión.

Firma
Priscila López Mejía
Ricardo Martínez Martha
Claudia Anay Rosiles Carballo

Las presentes firmas autógrafas forman parte del Acta de la Sesión de Instalacion de la Comisión de Salud, educación y fomento al Deporte del Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc, Celebrada el veintinueve de marzo del dos mil veinticinco.